



Área de Innovación y Digitalización Urbana

## EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UNA JORNADA TÉCNICA PARA IMPULSAR EL PROYECTO DE COMPRA PÚBLICA INNOVADORA 'MÁLAGA ABIERTA'

El objetivo es encontrar soluciones innovadoras para poner en marcha una plataforma integral de servicios digitales inteligentes al servicio de la ciudadanía

El proyecto 'Málaga Abierta' contará con un presupuesto de más de cinco millones de euros

14/02/2023.- El Ayuntamiento de Málaga ha organizado una jornada técnica que se ha celebrado esta mañana en el Museo del Patrimonio Municipal (MUPAM) a la que han asistido profesionales del mercado especializados en nuevas tecnologías, en el marco de un proyecto de Compra Pública Innovadora (CPI) que tiene en marcha el Área de Innovación y Digitalización Urbana.

Este proyecto, denominado 'Málaga Abierta', tiene el objetivo de poner en marcha una plataforma de servicios digitales inteligentes al servicio de la ciudadanía y contará con un presupuesto superior a cinco millones de euros para el que el Ayuntamiento espera contar con financiación europea.

La concejala delegada de Innovación y Digitalización Urbana, Susana Carillo, ha inaugurado esta jornada en la que también ha participado personal municipal.

El proceso del proyecto de CPI se impulsa con el objeto de explorar las capacidades de la colaboración público-privada para desarrollar soluciones innovadoras que promuevan un marco global de gestión de información y servicios de la ciudad de Málaga. De forma más específica, el objetivo del proyecto es el de generar un solo espacio de internet donde el ciudadano o el turista pueda encontrar toda la información que pueda necesitar ya sea de servicios municipales, eventos, restaurantes, ofertas, cultura, medios de pago, etc., utilizando tecnologías disruptivas como *big data*, inteligencia artificial, el metaverso o *blockchain*.

Esta jornada se ha realizado para recopilar propuestas de soluciones innovadoras, que superen las prestaciones de aquellas actualmente disponibles en el mercado, que puedan presentar particulares, asociaciones, empresas, centros de investigación o cualquier otra entidad que pudiera



estar interesada en el desarrollo de este tipo de soluciones relacionadas con las nuevas tecnologías.